

Cuba reitera voluntad de cooperar con otros países en lucha anti-sida



N. Unidas, 8 jun (RHC) Cuba ratificó en la Asamblea General de la ONU su voluntad de cooperar con otros países en la prevención y el combate a la epidemia de VIH/Sida.

En la primera de las tres jornadas de una reunión de alto nivel dedicada a la lucha contra la enfermedad, el ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales, precisó que el país caribeño mantiene su disposición a apoyar a las naciones que lo necesiten, sobre la base de la experiencia y los logros alcanzados.

Subrayó Roberto Morales ue la mayor nación de las Antillas renova el compromiso político y contribución a la respuesta mundial, regional y nacional al VIH/Sida. Sólo la integración, la solidaridad y la cooperación pueden lograr acciones sostenibles y enfrentar los desafíos comunes en un planeta globalizado, desigual y excluyente.

La Asamblea General adoptó en el foro una declaración política que renueva el compromiso de la comunidad internacional con la erradicación de la epidemia para el 2030.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/96183-cuba-reitera-voluntad-de-cooperar-con-otros-paises-en-lucha-anti-sida>



Radio Habana Cuba